圆圆龙盒《汉》8 [



<令和5年度チーム 活動報告!>

令和4年度 千葉県高等学校新人体育大会(令和4年11月11日)

vs.成田国際 11-14 vs.千葉敬愛 0-10

成績 3位

令和4年度 天城研修大会(令和5年3月29日~3月30日)

vs.中部第一 9-7

vs.大東文化 15-11

vs.京華 6-15

vs.熊谷工業 6-12

vs.飛龍 3-8

福島合宿(令和5年5月3日~5月4日)

vs.郡山北工 0-9

vs.熊谷工業 4-5

vs.須賀川 2-8

vs.南陽 6-5

令和5年度 関東高等学校ソフトボール大会千葉県予選会(令和5年5月13日)

vs.成田国際 7-5

vs.千葉敬愛 0-6

成績 2位

令和5年度 関東高等学校ソフトボール大会(令和5年6月3日)

vs.土浦日大 5-4

vs.秩父農工 0-12

成績 *ベスト8*

令和5年度 高等学校総合体育大会(令和5年6月10日)

vs.成田国際 7-0

vs.千葉敬愛 0-10

成績 2位

<部長より>

ソフトボールは野球と共通点の多いスポーツですが、全く違うスポーツです。ソフトボールの最大の特徴は「スピード感」です。プレートが近いためピッチャーが投げるボールの体感速度はかなり速くなります。また、ベースまでの距離も近く、守備にも速さが求められるので、一つ一つのプレーに緊迫感が生まれます。このように聞くと難しいスポーツだと感じるかも知れませんが、初心者でも活躍することができます。実際に野球・ソフトボール未経験だった人もいます。僕もその一人です。ぜひ市立千葉ソフトボール部で一緒に活動していきましょう!